
《第１１４回》城南小学校１町内子ども会（７）

「子ども会６年生ミーティング」 育成会会長 髙濵 華里奈

令和７年５月３日(土)１５時～１６時半 南部公民館会議室で「子ども会６年生ミーティング」を

行いました。ミーティングの内容は

①お楽しみ会活動計画 ②登校班の状況について ③子ども会便りについて

の３つについて考えました。城南小学校 1 町内子ども会会員は、現在８３名です。今年は６年生が

１６名です。大所帯の子ども会ですが、何とか子ども達主体の活動を行いたいと思い、今回は初めて

「子ども会６年生ミーティング」を行いました。

ＧＷ中の開催でしたが、参加可能な６年生で実施しました。事前に６年生の子ども達には、活動ア

イディアや希望等を聞いていたので、それらの内容を実際の活動へどのようにして計画をしていくか、

難しいところではありましたが、これから一年間６年生の子ども達をリーダーとして運営していけれ

ばと思っています。

○６月→歓迎会ドッジボール

○８月→手作り夏祭り

○１０月→ハロウィーン

○１２月→クリスマス会

○２月→お別れ会

という５回のお楽しみ会を行うことになりました。

会の最後には、６月のお楽しみ会の役割分担を行いました。「司会する人～？」「はい」「やります」

「初めの言葉やる人～？」「やるやる」という意欲的な姿の子ども達に心がほっこりしました。きっと

この６年生の子ども達であれば、子ども会のリーダーとして会を引っ張っていってくれることだと思

いました。

〈事務局から〉 事務局長 白石和典

① 早速の活動報告ありがとうございました。本年度第１号の活動報告です。会長様の「何とか子ど

も達主体の活動を行いたいと思い、･･」という取り組みに敬意を表します。正に市子協のスローガ

ンの一つである「子どもによる 子どものための 子ども会活動」の実践です。この様な活動を続

けることによって、子ども達はより自主的になり、責任を持って活動し、やり遂げた満足感・達成

感を味わうことが出来ると思います。多くの体験で視野を広げ、大きく成長する機会となる事でし

ょう。場合によっては、計画に時間もか係り、活動も大変かも知れませんが、実践の価値は大です。

② 子ども達の主体的な活動にも、まわりの大人の適切な支援が必要であることは言うまでもありま

せん。時には、自治会の方や老人会の方などを交えた交流活動を取り入れることも良いでしょう。

その際も、子ども達が活動を運営する主体になることで貴重な体験が出来ると思います。

③ 城南１町内の子ども達の益々の主体的活動と健やかな成長を祈念いたします。


